

### **„Aus der Ratsstube...“**

Anlässlich der 6. Sitzung des Jahres 2018 vom 16.4.2018 behandelte der Gemeinderat 16 ordentlich traktandierete Geschäfte, dazu die nachfolgenden Informationen:

#### Illegale Entsorgung von Kehricht

Eine Person wurde wegen illegaler Entsorgung von Kehricht gebüsst. Dabei handelte es sich um eine auswärtige Person (aus Muri).

#### Dorfgaudi am 12. Mai 2018

Der Gemeinderat hat dem Verein «Hühnerbar Crew» für das Dorfgaudi 2018 die ersuchten Bewilligungen erteilt. Der Gemeinderat wünsche dem Verein gutes Gelingen und allen Teilnehmenden am 12. Mai 2018 viel Spass.

#### Berufsbildner Kurs

Der Gemeinderat hat erfreut zur Kenntnis genommen, dass Werkhofchef Stefan Kaufmann und Leiter Finanzen Andi Bützer den Berufsbildnerkurs besucht haben.

#### Keine Beiträge an die Totaldekontamination Eberloch

Der Gemeinderat musste enttäuscht zur Kenntnis nehmen, dass weder vom Bundesamt für Umwelt BAFU, noch von der Abteilung für Umwelt vom DBVU – also weder von Bund noch von Kanton – Beiträge an die Totaldekontamination der Deponie Eberloch entrichtet werden.

#### Ansprechpersonen in Sachen altersgerechte Wohnungen

Der Gemeinderat hat die Zuständigkeiten betreffend Mietverhältnisse innerhalb der Gemeinde geregelt. Ein Punkt betrifft die jeweiligen Mieter und zwar die Kontaktperson in Sachen Defekte und Technisches. Dafür ist das Hauswartteam die erste Anlaufstelle und zwar über die Mobile Nummer von Ferdi Koller, 079 798 20 39. Der Gemeinderat dankt für die Kenntnisnahme.

#### Kreditabrechnung – Gesamtanierung Kreisschule Mutschellen

Der Gemeinderat hat die Kreditabrechnung über den Projektierungs- und Verpflichtungskredit «Gesamtanierung Kreisschule Mutschellen» zur Kenntnis genommen. Leider wurde der Kredit überschritten. Beim Anteil für Oberwil-Lieli von CHF 2'522'116 waren das Mehrkosten von CHF 167'674.50.